

## Aktuelles aus dem Chorleben Februar 2025

Die Mitglieder des Kirchenchores St. Georg trafen sich zur ordentlichen Generalversammlung am Montag, den 10. Februar im Pfarrheim St. Georg.

Nach einem kurzen Gedenken für die verstorbenen Mitglieder durch Präses Pfarrer Matthias Hembrock verwies der Vorsitzende Leo Heßling auf besondere Ereignisse der letzten zwei Jahre, so die Chorreise nach Magdeburg zum befreundeten Chor St. Sebastian, das Sommer-Schützenfest und die Ehrung der Chorjubilare für 25jährige und 40jährige Jubiläen.

Der Chorleiter Regionalkantor Werner Hesse erinnerte an viele Mitgestaltungen von Gottesdiensten mit eindrucksvollen Chorstücken und an das vom Kirchenchor organisierte Neujahrskonzert des Projektchores St. Georg am 1. Januar in der vollbesetzten Georgs-Kirche. Er verwies auf das mit der Stadt Bocholt geplante Chortreffen am Europa-Samstag 10. Mai in St. Georg mit Gestaltung der Abendmesse durch den Gemeinschaftschor St. Georg und Projektchor Städtepartnerschaften und Gastchören aus Partner- und befreundeten Städten.

Bei den anstehenden Wahlen wurde der Vorstand vom Auditorium entlastet und für die nächsten zwei Jahre einstimmig wiedergewählt.



Das Foto zeigt den Vorstand:

von links Johannes Schwarzer, Margret Heßling-Raade, Christa Sahlmann, Pfarrer Matthias Hembrock, Werner Hesse, Klaus Hengefeld, Luise Schmidt und Leo Heßling